



綾川町立昭和小学校
4年団 学年だより
令和6年2月27日

もうすぐ5年生

4年生最後の1か月となりました。子どもたちが、自信をもって5年生へと進んでいけるよう、これまでの学びを振り返りながら、総仕上げに取り組みたいと思います。先日、卒業式に向けて体育館を掃除するボランティア活動があり、ほとんどの子どもが参加しました。「お世話になった6年生のために」「学校のために」自分にできることを少しでも頑張りたいという意識がもてたようです。また、ペア給食も始まり、2年生に雑巾を絞って渡すなど、お世話をしています。高学年としての意識が育ってきていると、成長を喜んでいます。保護者の皆様からのあたたかいご支援のおかげです。ありがとうございます。引き続きご協力をお願い致します。



学習の予定



国語：「世界一美しいぼくの村」

「言葉のタイムカプセルを残そう」

社会：「わたしたちの県のみちづくり」

算数：「だれでしょう」「みらいへのつばさ」

「もうすぐ5年生」

理科：「生き物の1年をふりかえって」

「学びをつなごう」「学んだことをふり返ろう」

音楽：「いろいろな歌声を楽しもう」

「式歌」

図工：「ゴーゴードリームカー」

「ほってすって見つけて」

体育：「2ゴールサッカー」



新児童会役員としてがんばります



新児童会役員の2名が選出されました。さっそく5年生の新役員のメンバーと共に、「6年生を送る会」の企画や運営に携わり、準備を進めています。これから、学校のリーダーとして活躍してくれることと期待しています。



ペア給食が始まったよ



2月19日(月)から、ランチルームでのペア給食が始まりました。初めは、ペアの2年生と一緒に給食を食べることに少し緊張していた様子も見られましたが、回数を重ねるごとに互いに打ち解け、楽しく過ごすことができてきました。コロナ禍で実施をひかえていたペア交流が今年度はできるようになり、お兄さんお姉さんとして頑張ろうとする様子が見られて、よかったなと思いました。



ペアで縄跳び交流



2月28日(水)5校時に、2年生と縄跳び交流会をする予定です。ペアの2年生に、二重跳びや二重綾跳びなどの手本を見せたり、お互いに跳んだ数を数え合ったりしながら、楽しく交流する予定です。日頃の練習の成果が発揮されることと思います。